
Liebe – ist die Botschaft
Der Liebe Gottes, die in uns Menschen wirken kann, gelingt es
mit dem Wirken der Heiligen Geistkraft, Mauern zu überwinden.

Wo ich bin …
Wollen wir bequeme Wege gehen zu Zielen, die wir uns nicht
ausgesucht haben, oder gibt es noch eine andere Möglichkeit?

‚Der ewige Bund‘ – im Zeichen
des Regenbogens
Der Regenbogen ist ein archetypisches Symbol. In vielen Mythen
spielt er eine Rolle. Am 1. Fastensonntag 2024 ist er auch
Thema in der Lesung aus dem Alten Testament.

Gebet der Mütter
Yael Deckelbaum mit ihrem „Gebet der Mütter“ um Frieden! –
Aktueller denn je!
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Gott – nicht mehr als …?!
Immer wieder weichen Vorstellung von Gott von dem ab, was und
wie Gott ist. Wie kann man das aushalten, gerade auch in
Zeiten von Krankheit, Krisen, Leid und Tod?!

Gott.großartig
Was sehen wir auf diesem Bild?
Was ich heute daran erkannt habe, darüber in diesem Beitrag
mehr…
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